
 

 

REQUERIMENTO 2024/CMM 

(Do Sr. Dudu Tavares) 

Consoante disposição do artigo 110, inciso IV do regimento interno desta Egrégia 

Casa, solicito que seja enviado cópia deste e ofício ao Exmo. Sr. Secretário Municipal de 

Obras e Infraestrutura Urbana - SEMOB, requerendo a revitalização da passarela na 

comunidade Ponta do Curuá, Distrito de Bailique. 

JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento visa atender com maior brevidade possível o anseio dos 

moradores que reivindicam a condição da passarela que dá acesso as suas residências. A 

mesma encontra-se deteriorada, sem a mínima condição de uso, fazendo com que os 

moradores se desloquem pela lama.  

Desse modo, rogando a aquiescência do Douto Plenário, pede-se o envio de 

expediente ao Senhor Secretário para que adote as providências requeridas por aqueles 

dos quais emanam todos os poderes. 

Palácio JANARY NUNES, em 22 de setembro de 2024. 

 

Eduardo Tavares 
   Vereador (PDT/AP) 
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